



FICHA DE APLICACIÓN DOMICILIARIA

TÍTULO DE LA UNIDAD	"VIVENCIAMOS EL ESPÍRITU MARISTA"	
DESAFÍO DE LA SEMANA	¡Leo, reflexiono y creo!	
TEMA	Reflexionamos y opinamos	
ÁREA: COMUNICACIÓN	NIVEL: SECUNDARIA	GRADO Y SECCIÓN: 4° A,B,C,D
DOCENTES: Vilma Guillermo Vega - Valeriana Cruz Arpi		
COMPETENCIA	CAPACIDAD	DESEMPEÑO
Lee diversos tipos de textos en su lengua materna	Reflexiona sobre el contenido y contexto del texto.	Opina sobre el contenido y la intención del autor sobre los casos expuestos

Estimado estudiante:

Luego de haber realizado la actividad de la semana 13 de la estrategia "Aprendo en Casa" ahora es el momento de reflexionar y fortalecer tu pensamiento crítico. Te invito a leer los siguientes casos, para que compartas con la familia y juntos puedan darle una solución:

1. En Europa hay una mujer que padece una grave enfermedad y va a morir pronto. Hay un medicamento que los médicos piensan que la puede salvar. El medicamento es caro, pero el farmacéutico está cobrando diez veces más del precio real. Él había pagado 200 dólares, pero está cobrando 2000 dólares por una pequeña cantidad del medicamento. El esposo de la mujer enferma, Heinz, acude a todas las personas que conoce para pedir prestado el dinero, pero sólo logra reunir 1000 dólares, que es la mitad de lo que necesita. Le dice al farmacéutico que su esposa se está muriendo y le pide que le venda el medicamento más barato o que le permita pagar más tarde. El farmacéutico se niega, pues él solo quiere ganar dinero. Heinz está desesperado y piensa en asaltar el establecimiento para robar la medicina para su mujer.

¿Qué alternativa debe escoger Heinz, robar el medicamento o no hacerlo? Justifica tu respuesta.

2. El caso del preso evadido. Un hombre fue sentenciado a 10 años de prisión. Después de un año, se escapó de la cárcel, se fue a otra parte del país y tomó el nombre falso de Donato Cornejo. Durante 8 años trabajó mucho y poco a poco ahorró mucho dinero para montar un negocio propio. Era amable con sus clientes, pagaba sueldos altos a sus empleados y la mayoría de sus beneficios los empleaba en obras de caridad. Ocurrió que un día la señora Augusta, su antigua vecina, lo reconoció como el hombre que había escapado de la prisión ocho años atrás, y a quien la policía había estado buscando.

**¿Debe o no la Sra. Augusta denunciar al Sr. Cornejo y hacer que vuelva a la cárcel?
¿Por qué?**